

# シアトル語学研修

## ☆学生ブログ vol.7(10・11・12日目)☆



・シアトル語学研修も後半に突入しました。そろそろ日本が恋しくなってきた頃かもしれません…。

・今回は研修の10・11・12日目の感想をまとめてお送りいたします。12日目には、学生全員でマイクロソフト社に見学に行きました。日本とは違った労働スタイルに触れ、そこで実際に働く方々の話を聞くことで、学生たちは多くの刺激を受け取ったようです。

### ～シアトル10日目・学生の感想～



今日は、朝から不運なことがありました。早く準備が出来たのでいつもより早いバスに乗ったら、後から乗ってきたお客さんと運転手がトラブルに…。そのバスは動かせないということで、途中のバス停で降ろされてしまい、結局、次のバスを待つ乗る羽目になりました。日本ではまず見たことのないような光景に少し動揺しましたが、とりあえず周りの人の動きを見ながら対応出来て良かったです。

H. S(生活環境・3年)

今日はいつもより早いバスに乗りました。人が少なく、ゆったりと座って学校に向かっていました。しかし途中でお客さんと運転手が口論となり、そのお客さんは降ろされ、乗客の人たちも次のバス停で降ろされ、次に来たバスに乗ることになり、いつもの登校時間と変わりませんでした。日本では、なかなかない光景に驚きました。乗客の人たちも驚いていた様子でした。

N. I(現代社会・3年)

今日の活動は、まず学校でテストを受けました。全てが英語で書いてあり、わからない単語が多かったのが印象的でした。その後は自分のテーマ別研修をし、珍しく何事もなく一日を終えるのかと思いながら、ブレンダお手製のマカロニグラタンを食べていたら、余りの辛さに涙がでました。辛くて有名なハラペーニョがこれでもかというくらい入っていました。「口から火が出て、目から消防車がきたよ」と言うて笑ってくれました。

**K. S (環境構想・1年)**

今日の授業は今までで一番難しかったです。内容は与えられた時間のなかで自分の将来についてスピーチをし、聞いている人は質問をするというものでした。自分の話はちゃんと伝わっていたのか不安でしたが質問がたくさん来たのでよかったです。

**Y. M (環境構想・1年)**

## ～シアトル 11 日目・学生の感想～



今日の授業は、グループワークをしました。教科書の問題をグループで話し合いながら答えを考えるものでした。私はサウジアラビアの女の人とグループを組みました。彼女に教えてもらいながら、答えを考えました。他のグループもそれぞれ国は違いますが、みんなで協力し答えを考えていました。グループワークは色々な国の人たちと交流が出来るので、とても楽しいです！

**N. I (現代社会・3年)**

ワシントン大学へ見学に行きました。大学には門などがあるわけではなく、大学が一つの街のようでした。日本の大学ではあまり見ない芸術的な校舎があり、入ってみると各学科だけの図書館があり、規模がものすごくでかいなと思いました。

**Y. M (環境構想・1年)**



今日は、授業が終わった後、各自自由に観光する時間があったので、街中から少し外れた所にあるメルローズ・マーケットまで行ってきました。中には飲食店や雑貨屋、フラワーショップがあり、ゆったり出来る空間になっていました。外を歩いていても、街中より人通りも少なく、downtown とはまた違った雰囲気を楽しめました。

**H. S (生活環境・3年)**

今日は友達と豚骨ラーメンを食べました。とても美味しく余計に日本食が恋しくなりました。その後、ワシントン大学の構内をうろうろし、大学生協のような場所に行きました。そこには大学関連のグッズが沢山あり、マリナーズやシーホークスなど地元のスポーツ関連のグッズより多いか同じくらいの量で驚きました。この辺りは古着屋が多くてとてもエコな街だなと思いました!!!

**K. S (環境構想・1年)**

## ~シアトル12日目・学生の感想~



今日は、Microsoft の本社に行ってきました。まず、本社がシアトルにあるということを知って驚いたのですが、実際に見学してみると、その規模の大きさに更に驚かされました。一人ひとりがデスクに向かって個人で仕事をしているイメージを持っていましたが、実際には、カフェのような空間でソファに座りながら次の商品を企画していて、それがとても印象的でした。快適なオフィス空間にするための工夫を聞いたのも、とても良い収穫になりました。 **H. S (生活環境・3年)**

今日は Microsoft に行きました。Microsoft の敷地はとても広く、その敷地内にはたくさんのオフィスが立ち並んでいました。オフィス内には、広いカフェスペースや眼鏡屋、美容室、自転車屋などがあり、普通の会社とは比べものにならないくらいのスケールでした。働いている人たちがリラックスできるように、緑を多く取り入れ、中庭には噴水などもありました。またバスケットボールやサッカー、野球などのできるスペースもありました。Microsoft の会議室に案内をしてもらった時には、毎週月曜日に新入社員のミーティングがここで行われ、その人数が 400 人近くいると聞き、とても驚きました。色々な話を聞くことができ、とても貴重な体験になりました!

**N. I (現代社会・3年)**



マイクロソフトでは日本の企業と違った点が多くありました。どうやったらマイクロソフトで働けるのか質問したところ、勉強はあくまで支えであって1番は個性を受け入れ、それをいかに伸ばすかが大切だと言われ感動しました。自分の就職活動の参考にしたいと思います。

**K. S (生活環境・3年)**



キャンパス内を案内してくれたマイケルは、出会う前はつきり気難しい人か怖い人なのかと思っていたのですが、とても優しい人でした。レッドソックスの帽子をかぶっていたので、同じ野球好きだと言うと嬉しそうに熱く話ってくれました。やはり、野球好きには悪い人はいませんでした。キャンパスはととてもとても大きく、綺麗で自由な社内でした。他では経験できない本当に良い機会でした。

**K.S (環境構想・1年)**

今日はマイクロソフト社のマイクさんに案内をしてもらいました。規模が大きすぎて社員でも道に迷ってしまうことがあるそうです(笑)。歩いていて思ったことは木や草の緑を多く取り入れていることでした。リラックスできる空間があるからこそ、新たな発想が生まれるのだと思いました。**K. T (健康栄養・2年)**

普段は絶対に立ち入ることの出来ない、マイクロソフト社の内部を見学させてもらいました。公共スペース、カフェテリア、スポーツ施設、パーティースペース、全てが巨大で巨額なお金をかけられて造られていることが誰にでも分かる程、広大な敷地に建てられた本社でした。部門や職種によって食事や睡眠などにかかる時間や利用場所は大きく異なってくるそうですが、社員一人ひとりが最高の環境の元で仕事に励むことができるように細部に渡り気が配られた社内になっていると聞き、消費者の立場からしても納得の見学でした。

**A. N (表現文化・3年)**



Microsoft を見学して一番驚いたことは1週間に1回、400人の新入社員が就職することでした。また、会社内にはたくさんの息抜きスペースがあり、このようなスペースが充実しているからこそ素晴らしいたくさんのアイデアが生まれるのだらうと思いました。**Y. M (環境構想・1年)**

Microsoft はとにかく広くて、人々が生活できるように施設がとても整っていました。運動するスペースや自転車屋さん、眼鏡屋さん、歯医者さん、いろいろな種類の食事処などすべてがそろっていました。何よりも驚いたのが、働いている人々が自由であること！服装はラフでガムを噛みながらや、ものを食べながらなど、みんな自由でした。また、置いてある飲み物はすべて無料で提供されていました。とても素敵だなと思ったのは、働いている人が会社に誇りを持っているということ！ガイドをしてくれたマイケルさんは、自分の会社の自慢をするのが好きと言っていました。私も将来そんな風に働きたいと思いました。

**C. N (健康栄養・2年)**